



Diputados discutirán mañana iniciativa del Fondo de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Mañana será cuando se discuta el dictamen para crear el llamado Fondo de Pensiones para el Bienestar, está todo preparado para que este miércoles llegue al pleno esta discusión promovida por los legisladores de Morena. El coordinador **Ignacio Mier**, en defensa de su propuesta, indicó que no va a prosperar el recurso de inconstitucionalidad, que la oposición ya anticipó que presentará ante la Suprema Corte. Por su parte, tras reunirse con los legisladores de Morena, PT y Verde Ecologista, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, confió en que no habrá recurso legal que pueda echar atrás esta iniciativa. El coordinador parlamentario del PRI, **Rubén Moreira**, reiteró que ya se está alistando el recurso legal contra esta reforma de pensiones.

https://drive.google.com/file/d/1aLL4PurTNsY93Dj3n0B0bOd_ZJC-IIB/view?usp=sharing